



Young / Fray Bentos



25 / Agosto

Departamento de Educación y Cultura.

“Declaratoria de la independencia”

25 de agosto de 1825 – 2021.

Con la presencia de autoridades nacionales, departamentales y locales, civiles, militares y de diferentes organizaciones del medio, se cumplió en Plaza Independencia de la ciudad de Young, el acto protocolar conmemorativo a los 196 años de tan significativa fecha para el país.

La instancia contó con el tradicional desfile de caballería gaucha, que se concentró en los alrededores de la Plaza.

Al inicio del acto se entonaron las estrofas del Himno Nacional Uruguayo; seguidamente palabras alusivas a cargo de la Maestra Blanca Barranco.

Se procedió a la colocación de ofrenda floral al pie del monumento al Prócer, General José Gervasio Artigas, por parte del Comité Patriótico, Municipio de Young, Aparcerías e Instituciones de la ciudad.

Se desarrolló una representación de danza tradicional, bajo la dirección de la Profesora Silvia Arcidiaco.

Culminando con la Marcha “Mi Bandera” y salida de Pabellones Patrios.

Posteriormente las Autoridades del Comité Patriótico departamental se trasladaron a Fray Bentos, donde depositaron una ofrenda floral en Plaza Artigas; de la misma manera lo hizo “Aparcerías Unidas”, que también realizó su despliegue de caballería en la zona.

En esta oportunidad, el Himno Nacional Uruguayo estuvo interpretado por la Banda Orquesta Departamental, con la dirección de la Profesora Cristine Orellano.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young / Fray Bentos



25 / Agosto





Young



25 / Agosto

El Intendente saludó al Hogar de Ancianos “Valentín Berezán Arenson” en sus 37° Aniversario.

Tras participar del acto patrio en Plaza Independencia de Young, el Dr. Omar Lafluf, llegó al residencial de abuelos para compartir un momento especial, junto a la directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, los Diputados, Constante Mendiondo (FA) y el Dr. Eduardo Lorenzo (PN), entre otras autoridades.

En el patio del Hogar, se entonaron las estrofas del Himno Nacional Uruguayo con motivo de un nuevo aniversario de la “Declaratoria de la Independencia”, dejando una ofrenda floral en el busto del Prócer José G. Artigas, allí existente.

La referente del lugar, María Auxiliadora Rodríguez, expresó emocionada su agradecimiento por la instancia espontánea que se dio, permitiéndoles recibir en el Hogar, en el día de su cumpleaños, a las autoridades departamentales.

Rodríguez, contó cómo se fue construyendo y mejorando toda la infraestructura del edificio, en el transcurso de los 37 años. Actualmente las instalaciones tienen las comodidades suficientes para albergar a unas 42 personas adultas mayores. Destacó además el apoyo de públicos y privados para sostenerlo.

El jefe comunal habló del significado afectivo que le representa dicho Hogar y valoró el esfuerzo, trabajo y dedicación a diario de la comisión directiva.

El Dr. Lafluf felicitó a los funcionarios por el cariño de su labor para con los abuelos y a ellos presentes en el emotivo acto, les impartió la felicidad, de que a pesar de la situación sanitaria que se vive, se pudo estar más cerca en esta celebración, cumpliendo siempre con los protocolos vigentes para el cuidado entre todos.

Se despidieron con la canción “Que los cumpla feliz”.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



25 / Agosto

